

## 事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

### ヒヤリ・ハット！

歩道・中央分離帯の雑草が伸びてきた！ 見えにくく  
わき道から出ようとしてして・・・衝突しそうになった

## 追突事故を防ごう

とりましょう！ 「車間距離」と 「適度な休憩」

- ◆ **低速時も気を抜くな！**
  - 信号停止の減速時、まだ止まっていないうちから、日報・伝票を手に持ち・・・
  - 信号を見て発進・・・前の車は、まだ止まっていた
- ◆ **集中力が切れてきたら、適時に休憩を！**
  - 漫然運転・・・
  - 覚低運転・・・
- ◆ **走行中はいつも、適正な車間距離を！**
  - 緊急車両が接近してきた・・・前の車が「青信号」だが「停止」
  - 前の車・・・急なウインカーの点灯、急な減速（前方で何が起こるか分かりません）
- ◆ **携帯電話・スマホ使用厳禁！**
  - ながら運転・・・
  - わき見運転・・・

## 市道交差点 自転車の女性死亡

乗用車側に一時停止の標識

◇見落とすな！ 『一時停止』の標識◇

◇「一時停止」・・・ただ止まれば良いのではなくて、「安全確認」◇

2021/6/9(水) 7:42

8日午前11時ごろ、埼玉県の市道交差点で、女性（71）の自転車と、男性（70）の乗用車が衝突。自転車の女性が胸などを強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察によると、現場は信号機のないT字路。車の進行方向に一時停止の標識があったという。

## カーブ はみ出し タンクローリーと正面衝突

軽乗用車の女性が死亡

◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/6/8(火) 19:06

8日午前10時20分ごろ、京都府の府道で、女性（71）の軽乗用車と、会社員男性（44）のタンクローリーが正面衝突した。女性が胸などを強く打ち、搬送先の病院で死亡した。警察によると、現場は見通しの良い片側1車線のカーブ。軽乗用車が車線をはみ出したとみて、事故原因などを調べている

## 夕方6時 国道で乗用車2台衝突

フロント部分が大破 女性1人が心肺停止

スマホとは思いたくないが、とにかく運転に集中しないとダメ

片側一車線の追い越し禁止が延々と続く場所

遅い車に引っ張られてイライラして見通しの良い直線で無理して追い越しかけて  
正面衝突！ 無理な追越しは厳禁！

2021/6/8(火) 20:28

8日午後6時過ぎ、長野県の国道で軽乗用車と乗用車が衝突する事故があり、双方の車に乗っていた男女が病院に搬送されました。搬送時、軽乗用車の50代女性は心肺停止の状態、普通乗用車の男性は意識はあったということです。

## 札幌 押しボタン式の横断歩道

自転車で横断歩道を渡っていた女性

ワゴン車にはねられ死亡

自転車は10メートル以上飛ばされる

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

◇『押しボタン』を押さずに・・・渡って来る歩行者が、いるかもしれません、注意しましょう◇

2021/6/8(火) 12:14

8日午前7時ごろ、札幌市西区発寒4条4丁目の「新琴似通」で、自転車に乗って横断歩道を渡っていた70代の女性が直進して来たワゴン車にはねられ、全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認されました。現場は交通量の多い片側2車線の直線道路で、押しボタン式信号の横断歩道でした。警察は当時の信号の状況など、詳しい事故の原因を調べています。